

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 20. August 2008

Gewässernachbarschaften - Regionaler Erfahrungsaustausch

Heute fand in der Gaststätte "Zum Forsthaus" ein regionaler Erfahrungsaustausch über die Gewässernachbarschaften statt. Die Veranstaltung wurde vom Regierungspräsidium Darmstadt, Abteilung Arbeitsschutz und Umwelt, organisiert. Bürgermeister Bernd Müller begrüßte zu Beginn die anwesenden Vertreter der Fachbehörden, die unter anderem auch die Renaturierungsmaßnahmen an der Bieber besichtigen werden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.